

Deine Gemeinde engagiert sich für den Klimaschutz!

Sie ist Mitgliedsgemeinde der Klima- und Energie-Modellregion (KEM)!



Stephanie Steinböck (links) und Eva Schreckeneder freuen sich auf spannende Projekte!

© LEADER Mitten im Innviertel

Deine Gemeinde wird in den kommenden Jahren eine Vorreiterrolle im Bereich Klima und Energie in der Region übernehmen – Sie ist jetzt Mitglied bei einer **Klima- und Energie-Modellregion (KEM)**.

Neben der gezielten Bewusstseinsbildung, werden unter anderem Mobilitätsprojekte und Investitionen im Bereich von Photovoltaik vorangetrieben.

Eva Schreckeneder (KEM Inn-Kobernaußerwald) und **Stephanie Steinböck** (KEM Inn-Hausruck) betreuen die Regionen. „Bei der Erreichung unserer Ziele für die Region brauchen wir künftig die Unterstützung jedes Einzelnen– es bleibt spannend!“

Nähere Infos unter:

www.klimaundenergiemodellregionen.at

powered by  **klima+
energie
fonds**

**Klima- und Energie-
Modellregionen**
Wir gestalten die Energiewende



**Gemeinsam können
wir viel erreichen!**